

Primera edición "Premios Calidad de la Justicia"- 2010

El Jurado compuesto por Don Fernando de Rosa, Vicepresidente del CGPJ, Don Miguel Carmona Ruano, Vocal del CGPJ, Don Carles Cruz Moratones, Vocal del CGPJ, Don Joaquín García-Romanillos Valverde, Secretario General del Consejo General de la Abogacía Española, y Don Juan Carlos Estévez Fernández-Novoa, Presidente del Consejo General de Procuradores de España, ha considerado otorgar el premio en sus distintas modalidades de la siguiente forma:

MODALIDAD - JUSTICIA EFICAZ

Premiado: **Departamento de Justicia de la Generalitat de Cataluña**

Por el Proyecto de "Mejora en el control y seguimiento de requerimientos policiales", a través del desarrollo de un programa informático que permite agilizar el intercambio de información entre los órganos judiciales y los cuerpos y fuerzas de seguridad respecto a los requerimientos generados por los primeros

Accésits: **A la Dirección General de Modernización de la Administración de Justicia, del Ministerio de Justicia**, como reconocimiento a la labor realizada para desplegar la aplicación Lexnet.

Y al **Tribunal Superior de Justicia de Murcia** por su proyecto "Circulación Internacional Segura de documentos públicos a través de la firma electrónica" - E-apostilla.

MODALIDAD - JUSTICIA ACCESIBLE

Premiado: **Consejería de Presidencia y Justicia del Gobierno de Cantabria**

Por el "Plan de Modernización de la Administración de Justicia en Cantabria 2008-2011" en reconocimiento a la labor desarrollada para mejorar la prestación del servicio público de Justicia, en el ejercicio de las competencias que ostenta en materia de dotación de medios personales y materiales al servicio de la Administración de Justicia en dicha comunidad.

Accésit: **Al Colegio de Procuradores de Salamanca**

Por su servicio de recepción de notificaciones y por las actuaciones llevadas a cabo para lograr la efectiva implantación del sistema Lexnet.

MODALIDAD - JUSTICIA TRANSPARENTE

Premiado: **Audiencia Provincial de Huesca y Gabinete de Comunicación del Tribunal Superior de Justicia de Aragón**

Por sus actuaciones en el juicio oral del llamado "caso Fago", tanto en los meses previos como durante la celebración de la vista oral que tuvo lugar del 16 al 25 de Noviembre de 2009 en la sede judicial de la Audiencia Provincial de Huesca, que han contribuido a la mejora de la calidad del servicio público prestado por la Justicia, contribuyendo a la transparencia informativa y al acercamiento de la Justicia a los

ciudadanos.

Accésit: **Oficina de Atención e Información al Ciudadano
del Decanato de León**

Como reconocimiento a su labor de información y atención al
ciudadano.